



9 Pièces

280 m²

Réf. 1_V10005479

1 350 000 €

Le Lavandou

Maison à vendre (83980)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CAVALIERE AU CALME - Bel endroit bucolique nichée dans la verdure sans bruit édifiée sur très beau terrain de 4529m2 avec possibilité Piscine, elle vous comblera avec ses 280m2 habitables. A savoir hall d'entrée donnant sur très grand Séjour/Salon avec cuisine aménagée entièrement, 03 belles chambres et ses dépendances en bains et douches.. Garage, cave, buanderie.. RDJ : Appartement de type 04 pièces pour recevoir les enfants ou les amis. Un emplacement de premier choix !

CAVALIERE IN CALM - Beautiful bucolic place nestled in the greenery without noise built on very beautiful land of 4529m2 with possibility of swimming pool, it will delight you with its 280m2 of living space. Namely entrance hall opening onto very large living room/lounge with fully fitted kitchen, 03 beautiful bedrooms and its outbuildings with baths and showers.. Garage, cellar, laundry room.. RDJ: Apartment type 04 rooms to accommodate children or friends. A prime location!

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com